

‘Absalón’ cambia de padre

Un nuevo rey David tiene la obra “Los cabellos de Absalón” desde esta semana. El papel que hacía Alejandro Sieveking lo tomó Pedro Villagra por compromisos del primero con la pieza “La controversia de Valladolid”. Por lo tanto, ‘Absalón’, el personaje protagónico, -Aldo Droguett, columnista de nuestro diario- tiene otro padre. Junto a los dos citados actúan en la pieza de Calderón de la Barca en versión de Fernan-

"Absalón" cambia de padre [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Absalón" cambia de padre [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile